

Estudiantes atletas del Tecnológico de Monterrey obtienen 85 medallas en la Universiada Nacional 2023

- *Las y los atletas del Tec de Monterrey que viajaron a Sonora lograron un total de 85 medallas: 31 de oro, 24 de plata y 30 de bronce.*
- *Para esta edición se contó con la participación de 452 estudiantes de 12 campus del Tec, siendo Monterrey quien registró el mayor número de preseas.*
- *Entre las disciplinas en las que destaca la Institución se encuentran: atletismo, taekwondo, basquetbol, futbol y tenis.*

Monterrey, Nuevo León, a 16 de junio de 2023.- En la edición número 25 de la Universiada Nacional del Consejo Nacional del Deporte de la Educación A.C. (CONDDE), las y los estudiantes del Tecnológico de Monterrey e integrantes de los programas deportivos de Borregos Athletics tuvieron una participación histórica al registrar un total de 85 medallas: 31 de oro, 24 de plata y 30 de bronce.

La delegación deportiva que viajó a Sonora para representar a la Institución estuvo conformada por un total de 452 estudiantes atletas provenientes de 12 campus: Aguascalientes, Chihuahua, Ciudad de México, Estado de México, Guadalajara, León, Puebla, Querétaro, San Luis Potosí, Santa Fe y Toluca; siendo los deportistas de Monterrey quienes lograron el mayor número de preseas en esta contienda: 53 en total.

De acuerdo con Emilio Álvarez Frangie, director de Borregos Athletics, encuentros deportivos como lo es la Universiada Nacional propician un ambiente altamente competitivo que forja habilidades que trascienden en todos los ámbitos y aspectos de la vida profesional y personal de las y los participantes.

“La formación de estudiantes a través de la práctica organizada del deporte competitivo es una de las prioridades de la Institución, pues es a través de este tipo de actividades que se fortalece la colaboración, disciplina, integridad y resiliencia, indispensables para el mundo que nos está tocando vivir. Sin lugar a dudas, es un orgullo ver triunfar a las y los estudiantes atletas que nos representan como parte de la gran familia de Borregos a nivel nacional. Reconocemos el mérito, trabajo, dedicación y sueños que en las aulas, pistas y campos, cada uno de ellos y sus entrenadores lograron. Enhorabuena”, agregó Álvarez.

En esta ocasión, las y los atletas estudiantes de la Institución participaron en 17 de las 28 disciplinas que comprenden al CONDDE, entre ellas: atletismo, basquetbol, esports, taekwondo, tenis, voleibol de sala, ajedrez, escalada, esgrima, futbol asociación, levantamiento de pesas, tenis de mesa, bádminton, tochito y voleibol de playa, registrando los siguientes resultados:

- **Campus Monterrey, 53 medallas:** 22 de oro, 14 de plata y 17 de bronce.
- **Campus Santa Fe, 11 medallas:** 4 de oro, 1 de plata y 6 de bronce.
- **Campus Guadalajara, 9 medallas:** 1 de oro, 5 de plata y 3 de bronce.
- **Campus Ciudad de México, 3 medallas:** 1 de oro, 1 de plata y 1 de bronce
- **Campus Estado de México, 3 medallas:** 1 de oro, 1 de plata y 1 de bronce
- **Campus Puebla, 3 medallas:** 1 de oro, 1 de plata y 1 de bronce
- **Campus San Luis Potosí, 1 medalla** de oro
- **Campus Toluca, 1 medalla** de bronce
- **Campus Chihuahua, 1 medalla** de bronce

La Universiada Nacional es el encuentro deportivo más importante para las instituciones educativas del país. Su objetivo es promover el deporte estudiantil en México y seleccionar a los mejores atletas que competirán en la Universiada Mundial, que este año se celebrará del 28 de julio al 8 de agosto en China.

Conforme ha avanzado el tiempo, las y los Borregos han escalado peldaños en el medallero olímpico de esta competencia, siendo éste año el de mayor impacto para sus atletas. Próximamente se definirá quiénes representarán a la Institución y a México en el país asiático.

Liga de descarga de fotografías: <https://tinyurl.com/TecUniversiadaNacional2023>

Visita [Newsroom](#), la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es un sistema universitario multicampus privado y sin fines de lucro. Desde su fundación en 1943, se ha destacado por su excelencia académica, la innovación educativa, el emprendimiento y la visión global, así como por su vinculación con la industria y empleadores, y su gran capacidad de ejecución. Cuenta con campus en 28 ciudades de México; una matrícula de más de 67 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, y casi 7 mil profesores; además de más de 26 mil alumnos de preparatoria y de 2 mil 500 profesores en ese nivel. La institución está acreditada por la Commission on Colleges of the Southern Association of Colleges and Schools (SACSCOC) desde 1950. De acuerdo con el QS World University Rankings (2023), se encuentra en la posición 170, ubicándose en el lugar 30 entre las universidades privadas del mundo; y en el QS Graduate Employability Rankings (2022) como la número 1 en América Latina y la 26 del mundo. En el Times Higher Education Latin America University Rankings (2022), se sitúa como la 1 de México y 5 en América Latina; siendo además la única universidad fuera de EE. UU. en el Top Schools for Entrepreneurship Ranking (2023) de Princeton Review y Entrepreneur, al ocupar la posición 4 en programas de emprendimiento en nivel licenciatura. Pertenece a diversas redes de prestigio internacional como la Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico (APRU), Universitas 21 (U21) y The Worldwide Universities Network (WUN), entre otras.

Contactos de Prensa:

Tecnológico de Monterrey

Christian Morales

Cel.: 55 8014 6427

Mail: christianm@tec.mx

Cuadrante, Estrategia y Comunicación

Alejandro Luna

Cel.: 55 1395 8147

Mail: aluna@cuadrante.com.mx